

いろはかえで ス マ イ ル ナ イ ン

都城市立吉之元小学校

学校だより



平成29年9月28日 NO. 7

吉之元小学校の教育目標：自ら学び 愛いやりをもって 実践する児童の育成

秋季大運動会へのご協力ありがとうございました。

今年は、台風18号の影響で1週間延期し、24日(日)に実施しました。

24日は、それまでの雨の影響で、一度は体育館での開催を決め、準備も進めましたが、当日の朝、グラウンドコンディションもますますとなり、急遽、運動場開催を決め、準備を行い外で実施しました。

正午ごろから雨が降り始めたので、走る競技などを午前中に終わらせて進行し、午後は体育館で実施し無事に終了することができました。

地域の皆さんや保護者の方々の臨機応変な対応と行動力で、無事に終えることができました。急な判断へのご理解とご協力に感謝しお礼申し上げます。また、ご列席、ご参加いただいた皆様に対しましても、多くの励ましや応援をいただき、子どもたちも力一杯の競技・演技ができ満足しております。
ありがとうございました。



「選手入場」
地区の皆さんと一緒に
入場しました。



児童代表の言葉を1年生の3人が元気よく発表しました。
「がんばります。」



「ラジオ体操」は、
都城弁ラジオ体操。
「ふつーうでを ふつ」



「体育実技発表(夢への扉ここにあり)」では、跳び箱運動、縄跳び、竹馬、そして一輪車での全員演技を披露しました。



全員で元気に踊りました。

■ 避難訓練(9/ 5)



9月の防災の日に合わせ、5日に地震発生を想定した避難訓練を実施しました。

全員真剣な態度で訓練していました。その後、地震の怖さや、津波発生時の避難についても知り、慌てずじよました。
に素早く避難することなどについて学びました。



